
2018～2019年度　国際ロータリー第2510地区ローターアクト

例 会 ・ 行 事 活 動 報 告 書

～　2019年6月分　～

地区ターゲット：忘己利他～すべては○○のために～  



１.各クラブ例会報告書



　【参加者】RAC：8名　RC：4名　ビジターゲスト：0名

6 月 例 会 報 告 書 室蘭北 ローターアクトクラブ

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

 ①６月13日（木） 16:30～18:00

　【参加者】RAC：７名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

 ②６月26日（木） 16:30～18:00

６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

第2例会ではロータリークラブの方々がいらして、今後のローターアクトクラブについて話し

合いました。地区大会の話し合いもロータリークラブの方々としました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】24名　　【女性】6名　　【合計】30名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員0名）

 ①

 ②

 ③

２．例会の主な内容

 ①６月13日（木）

　→地区からの勧誘の話し合い等

 ②６月26日（木）

　→ローターアクトクラブの今後

３．感想など



　【参加者】RAC：5名　RC：2名　ビジターゲスト：0名

6 月 例 会 報 告 書 札幌幌南 ローターアクトクラブ

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

 ①６月２日（日） 9:00～10:00

　【参加者】RAC：5名　RC：1名　ビジターゲスト：０名

 ②６月16日（日） 9:00～10:00

６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

1年間札幌幌南RACをご支援、ご指導、ご協力いただいたロータリアンの皆様、地区役員の皆様、地区内外のアクターの皆様、誠にありがとうご

ざいました。

第1例会では先月行われた第31回全国ローターアクト研修会の報告を行いました。当クラブ

会員の上浦は次年度代表として、コーエンは第33回全国ローターアクト研修会の実行委員長

として活躍したことを無事報告できました。

第2例会では今年度の総括と次年度に向けてということで、今年度の振返りと次年度への申し

送り事項を確認したり、次年度会長のコーエンから次年度の予定とクラブターゲットの発表

を行いました。今年度は充実した1年となり、また来年も期待できる1年になりそうです。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】7名　　【女性】3名　　【合計】10名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員0名）

 ①

 ②

 ③

２．例会の主な内容

 ①６月２日（日）

　→第31回全国ローターアクト研修会報告、45周年記念式典について

 ②６月16日（日）

　→今年度の総括、次年度について

３．感想など



１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

6 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

３．感想など

 ①６月13日（木） 19:30～21:00

　【参加者】RAC：10名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

 ②６月27日（木） 19:30～21:00

　【参加者】RAC：9名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

２．例会の主な内容

 ①６月13日（木）

　→予定行事の確認

 ②６月27日（木）

　→地区大会の最終打ち合わせ

６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　6月13日の例会では、次年度のスケジュールの確認や地区大会の打ち合わせを行いまし

た。次年度は既にスケジュールにある行事以外にも楽しめるような行事を企画して、今まで

以上に活気のあるクラブを目指したいと感じました。

　6月27日の例会では、2日後に開催される地区大会の最終確認を行いました。今年度は赤平

から、アクト歴の長い、石川さん、武田さんの2名が卒業します。とても寂しくなりますが、

最後まで笑顔で見送り、今後は残ったメンバーでクラブや地区を盛り上げていきます。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】6名　　【女性】4名　　【合計】10名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員0名）

 ①

 ②

 ③



１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

6 月 例 会 報 告 書 千歳 ローターアクトクラブ

３．感想など

 ①6月12日(水) 19:00~21:00

　【参加者】RAC:6名 RC:0名 ビジターゲスト:0名

 ②6月19日(水) 19:30~20:30

　【参加者】RAC:7名 RC:25名 ビジターゲスト:0名

２．例会の主な内容

 ①6月12日(水)

→準備例会

 ②6月19日(水)

→合同例会

６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　佐々木会長年度の最後の例会の月になった。年度の初めは出席するアクト会員が少なく、

次年度の存続も危ぶまれた時期があったが、強固な関係を築けたのではないかと思う。徐々

にではあるが出席率が増え、クラブテーマである「Connect」の通り、次年度の会員への引

継ぎやアクトの想いを繋ぐことが出来た。新入会員ばかりのスタートであったことから規約

や会計に関して不備が多く、土台作りに勤しんだ1年であったといえる。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】7名　　【女性】10名　　【合計】17名

 ①

 ②

 ③


